



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Selasa 10 Oktober 2023

Pemilu 2024, Momentum Tingkatkan Persatuan dan Kesatuan

PADANG PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan memasuki masa pemilihan umum (pemilu) tahun 2024 semua lapisan semakin sama menguatkan diri dalam menjaga persatuan dan kesatuan dalam menjalankan roda kehidupan sehari-harinya. "Apalagi semakin kuat persatuan dan kesatuan ranah dan rantau pembangunan dalam segala bidang dapat berjalan dengan baik di Kabupaten Padangpariaman," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai pengukuhan Ikatan Keluarga Sunua Badunsanak (IKSB) periode 2023-2026.

"Kita saat ini mengucapkan selamat dan sukses



efa nurza/posmetro

atas pengukuhan pengurus Ikatan Keluarga Sunua Badunsanak (IKSB) periode 2023 - 2026," ujarnya.

Katanya, semua pihak ranah dan rantau mari bersama sama untuk mendorong percepatan

pertumbuhan pembangunan dan ekonomi masyarakat.

Dia juga berpesan agar dapat terus menjaga hubungan baik antar sesama masyarakat perantau. Sehingga dimana bumi dipijak

disana sama sama membangun, karena perantauan adalah kampung halaman ke dua setelah kampung yang asli "Pesan kita kepada IKSB untuk kompak dan terus bersatu. Serta dapat terus men-

**PENGUKUHAN
PENGURUS—**
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur berfoto bersama usai pengukuhan pengurus Ikatan Keluarga Sunua Badunsanak (IKSB) periode 2023-2026.

dukung program-program yang telah digagas pemerintah rantau dan mari tanamkan investasi bagi masyarakat kita yang sukses di perantau di kampung halaman, sebab kampung kita sangat butuh investor, karena banyak potensi yang belum tergarab" ujarnya.

"Warga IKSB harus terus kompak, untuk terus mendukung program program daerah untuk kemajuan pembangunann di kampung halaman," ujarnya. Sebab katanya, orang minang terus bersatu di mana saja berada. Tentunya juga mendukung pembangunan kampung halaman. "Artinya, IKSB dimana saja bersama harus terus bersatu," tandasnya. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PADANG EKSPRES

Selasa 10 Oktober 2023



157

DUKUNG PENUH: Nevi Zuairina, anggota DPR RI Dapil Sumbar II menghadiri pengukuhan malewakan gala enam pandekar perguruan Karang Indah Korong Kabun, Nagari Sungai Buluh Selatan, Kecamatan Batang Anai, Padangpariaman, baru-baru ini.

Nevi Dukung Pelestarian Budaya Pencak Silat

Padangpariaman, Padek—Hj Nevi Zuairina, anggota DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Barat II, menunjukkan dukungan tulusnya terhadap pelestarian budaya asli Minangkabau, yakni pencak silat. Upaya ini diwujudkan saat Nevi menghadiri pengukuhan malewakan gala enam pandekar perguruan Karang Indah Korong Kabun, Nagari Sungai Buluh Selatan, Kecamatan Batang Anai, Padangpariaman.

Pada acara pengukuhan malewakan gala enam pandekar tersebut, anggota DPR yang duduk di Komisi VI ini tampak begitu antusias memberikan dukungan dan apresiasinya terhadap seni bela diri tradisional Minangkabau, pencak silat. Dalam pidatonya, ia menggarisbawahi pentingnya melestarikan warisan budaya yang kaya ini.

"Saya merasa bangga bisa hadir di sini hari ini dan menyaksi-

kan kemampuan luar biasa dari pandekar-pandekar muda Minangkabau. Pencak silat adalah salah satu aset budaya yang sangat berharga, dan kita harus bekerja sama untuk melestarikannya agar tetap hidup dan berkembang," kata Nevi dalam sambutannya.

Sebagai seni bela diri tradisional Indonesia, pencak silat memiliki akar kuat di Minangkabau dan telah menjadi bagian integral dari kehidupan, serta budaya masyarakat setempat. Dengan mendukung upaya pelestarian dan pengembangan pencak silat, politisi PKS ini berkomitmen untuk menjaga identitas budaya yang kaya di daerahnya.

Pengukuhan malewakan gala enam pandekar perguruan Karang Indah Korong Kabun, Nagari Sungai Buluh Selatan ini, juga menjadi ajang untuk memperlihatkan kepiawaian dan keterampilan para

pandekar dalam berbagai gerakan pencak silat. Acara ini mendapatkan apresiasi tinggi dari masyarakat setempat dan menjadi langkah positif dalam upaya melestarikan budaya asli Minangkabau.

Semangat dan dukungan dari Hj Nevi Zuairina, anggota DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Barat II, memberikan harapan lebih besar bagi pelestarian budaya pencak silat di Padangpariaman dan seluruh Indonesia. Budaya ini terus berkembang dan menjadi bagian penting dari identitas budaya bangsa Indonesia.

Aktivis perempuan Sumatera Barat ini mengucapkan rasa terima kasih kepada semua yang hadir di acara pengukuhan pencak silat hari ini. Menurutnya, acara ini bukan hanya sebuah perayaan keahlian pandekar, tetapi juga upaya kita bersama untuk melestarikan dan mempromosikan kekayaan bu-

daya Minangkabau, pencak silat.

"Mari kita bersatu tangan dalam menjaga tradisi yang telah diwariskan oleh leluhur kita ini. Pencak silat adalah warisan berharga yang perlu kita pelihara, sebarikan, dan wariskan kepada generasi mendatang. Melalui kegiatan seperti ini, kita dapat merajut kebanggaan sebagai bangsa Indonesia yang kaya akan budaya dan seni," kata dia.

Dia yakin, dengan semangat dan kerja keras kita semua, pencak silat akan terus berkembang dan tetap menjadi bagian tak terpisahkan dari kehidupan masyarakat Minangkabau. "Selamat kepada pandekar-pandekar yang telah dikukuhkan hari ini. Semoga semangat dan keterampilan kalian dapat menginspirasi generasi muda untuk mencintai dan menjaga warisan budaya kita," tutup Nevi. (r)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

ZAMAN

Selasa 10 Oktober 2023

Bupati Suhatri Bur Serahkan 1074 SK Pengangkatan PPPK Tenaga Pendidik se-Kabupaten Padang Pariaman

SEBANYAK 1074 tenaga pendidik di Kabupaten Padang Pariaman menerima Surat Keputusan (SK) pengangkatan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) formasi tahun 2022. SK diserahkan langsung oleh Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur bertempat di Halaman Kantor Bupati Kawasan IKK Paritmalintang, pada Jum'at (29/9/23).

Dalam sambutannya, Bupati Padang Pariaman mengucapkan selamat kepada tenaga pendidik yang menerima SK hari ini. Ia berharap, dengan telah diterimanya SK pengangkatan semoga dapat memotivasi para tenaga pendidik untuk memajukan kualitas pendidikan di Kabupaten Padang Pariaman.

"Hari ini merupakan hari



Bupati Suhatri Bur bertempat di Halaman Kantor Bupati Paritmalintang, pada Jum'at (29/9/23) menyetahkan SK pengangkatan PPPK formasi tahun 2022 kepada salah seorang tenaga pendidik. (foto: humas)

bersejarah bagi 1.074 pegawai pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) jabatan fungsional

Guru di Kabupaten Padang Pariaman. Padang Pariaman merupakan satu-satunya Kabupaten/Kota

di Sumatera Barat yang berani mengangkat lebih dari 1000 guru sebagai PPPK," akunya.

Di kesempatan yang sama, Bupati Suhatri Bur juga berpesan kepada para tenaga pendidik untuk selalu menjaga profesionalitas dan integritas dalam menjalankan tugas. Ia juga meminta para tenaga pendidik untuk selalu bersinergi dengan pemerintah daerah dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Padang Pariaman.

"Saya berharap para tenaga pendidik dapat menjadi agen perubahan dan pelopor kemajuan pendidikan di Padang Pariaman, tunjukkan dedikasi dan loyalitas dalam bekerja, terushlah belajar, memperbaiki diri dan mengembangkan potensi untuk memberikan pelayanan publik yang bermutu," tambahnya.

Adapun tenaga pendidik yang menerima SK hari ini terdiri

dan 565 orang guru kelas dengan rincian 564 guru Sekolah Dasar dan 1 orang guru TK. Sementara itu, guru bidang studi berjumlah 509, dengan rincian, 207 Guru PAI, 205 guru Penjasorkes, 27 guru bahasa Indonesia, 6 guru bahasa Inggris, 23 guru BK, 7 guru IPA, 1 guru IPS, 11 guru Matematika, 11 guru prakarya dan kewirausahaan, 1 guru seni budaya, dan 10 guru PPKN.

Kegiatan yang berlangsung khidmat tersebut turut disaksikan oleh Sekretaris Daerah Rudy Repenaldy Rilis, Ketua TP-PKK Padang Pariaman Yusnita Suhatri Bur, Asisten III Fakriati, Staf Ahli, Kepala Perangkat Daerah terkait di lingkungan Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman, serta Kepala Bank Nagari Cabang Lubuk Alung Zulfahmi. (zm001)